



Guantes de Boxeo “WAKO”

SKU: 2011

Price: \$70,000

Stock: instock

Categories: [Guantes](#), [Guantes de Boxeo](#), [Protección](#)

Nuestros guantes de boxeo “WAKO” han sido los guantes de competición oficiales de la Asociación Mundial de Organizaciones de Kickboxing desde 2001. En los deportes de ring tienen, **a nivel nacional e internacional**, muchos atletas que ya han **llevado a un título glorioso**. Hechos de **piel de vaca genuina**, los guantes de boxeo son de una **calidad particularmente alta** y convence con una **superficie suave y costuras planas en contraste**. Como producto natural, el cuero real ofrece aún más ventajas: **transpirabilidad y robustez**. Además, el acolchado convence aquí en toda la línea. **PPS es una espuma que tiene una gran absorción de impacto** debido a altas inclusiones de aire. Los guantes de boxeo “WAKO” con el **pulgar cosido en su lugar por medio de un puente** proporcionan una característica de seguridad adicional. El cierre ancho de velcro mantiene los guantes de boxeo firmemente en tus manos. Si lo solicita, también le traeremos las **etiquetas necesarias para las competiciones de WAKO** allí. Ventajas adicionales: ? Guante de competición oficial WAKO ? Elección de color rojo o azul ? Guantes de cuero reales ? Super espuma PPS

Descripción de Producto

Veni, Vidi, Vici: Guantes de Boxeo “WAKO”

Vine, vi, vici - ninguna frase podría igualar Guantes de Boxeo “WAKO”. En todo el mundo, los atletas entran al ring y estamos **presentes oficialmente desde 2001**. La mano de obra de **alta calidad** de los guantes no deja nada que desear y la marca **Top Ten se considera una garantía de calidad en el sector de las artes marciales**. La superficie llamativa se destaca visualmente en los **guantes de cuero genuino de color completamente rojo o azul**, con una zona blanca. La **impresión del logotipo resistente a la abrasión** se coloca en el exterior de la mano y el cierre de gancho y bucle ancho en la muñeca.

No hay indicación de tamaño - el número.

Los **Guantes de Boxeo “WAKO” son guantes de competición oficiales** y, por lo tanto, solo están disponibles en **una onza, las 10 oz reguladas**. El peso de los guantes no tiene nada que ver con el tamaño real o la amortiguación de sus guantes. **El acolchado adecuado de sus guantes de boxeo puede ser diferente**. Top Ten establece **seguridad y comodidad** en los guantes de competición WAKO con **espuma PPS de gran amortiguación**.

Todo real, con los Guantes de Boxeo “WAKO”.

El cuero genuino tiene ventajas significativas sobre el cuero de imitación: **su transpirabilidad y robustez**. Esto también juega un

papel importante en la durabilidad de sus guantes. El sudor tiene un pH de 4,5 y, por lo general, nuestra piel es ligeramente ácida. Si bien el **manto ácido sirve como protección, es destructivo para los guantes de boxeo** junto con el sudor. Con un **clima agradable**, Top Ten no solo garantiza la **perfecta comodidad de uso**, sino que también **prolonga la durabilidad de sus guantes "WAKO"**. Siéntete seguro y demuestra tus habilidades con los guantes de competición "WAKO" de Top Ten.
